

Kartoffeln schälen liest den Männern

Herbstfest des Schützenvereins Höltér

Ladbergen. Die Premiere ist gelungen und eine Wiederholung erwünscht: Das erste Herbstfest des Schützenvereins Ladbergen-Höltér fand jetzt unter dem Motto „Rund um die Kartoffel“ statt.

Über 100 Mitglieder im Alter von sechs bis 86 Jahren trafen sich bei schönem Wetter um 17.30 Uhr auf dem herbstlich geschmückten Schießstand. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Herward Schröer wurde zuerst ein Fackelumzug durch die nähere Umgebung des Schießstandes durchgeführt.

Nach der Rückkehr erwartete die Mitglieder ein Buffet mit verschiedenen Kartoffelspeisen. Unter anderem gab es hier zwei je 1,60 Meter lange Kartoffelbrote zu bestaunen. Draußen auf dem Vorplatz

sorgten mehrere Feuerkörbe für eine stimmungsvolle Atmosphäre.

Nach dem gemütlichen Essen war mit den Überraschungen aber noch lange nicht Schluss. Die Mitglieder wurde in verschiedene Gruppen aufgeteilt, die jeweils an der „Kartoffelolympiade“ teilnahmen. Diese bestand aus mehreren Aufgaben, zum Beispiel Kartoffelsackhüpfen, mit dem Ziel, die meisten geschälten Kartoffeln in einen Eimer zu befördern. Nicht nur die Organisatorinnen Sabine Haarlammt, Tanja Kötter, Petra Bettler, Ingrid Haarlammt und Tanja Schröer hatten hier ihren Spaß. Wer hätte gedacht, dass dieses Spiel eine besonders starke Herrenmannschaft gewinnen würde. Um so größer war die Freude der Sieger

die Mitglieder ein Buffet mit über einen Sack Kartoffeln als Siegprämie.

Natürlich traten auch die Jüngsten des Vereins in zwei Kindermannschaften gegeneinander an. Sie wurden mit Kartoffelchips belohnt.

Nach diesem krönenden Abschluss fand das Herbstfest seinen Ausklang in urgemüt-



Über 100 Mitglieder der Schützenfamilie Höltér genossen beim Herbstfest die urige Atmosphäre.

licher Runde. Alle Teilnehmer waren sich einig, dass das Herbstfest nächstes Jahr unbedingt fest in die Jahresplanung aufgenommen werden soll.